

橘小学校5年生「田んぼの学校」を開校します

～ どろんこ代掻き・田植え ～

橘小学校5年生は、6月2日に「田んぼの学校」を開校し、今後地域の方々の指導を受けながら、もち米の種植え、田植え、稲刈り、収穫等の学習を行います。

今年度は初めに「どろんこ代掻き」を体験することになりました。近年はコロナ禍で児童の体験学習等を縮小してきたため、「どろんこ代掻き」体験は、久しぶりの実施となります。わくわくする児童たちの様子が想像できます。

貴報道におかれましては、ご高配賜りますようお願い申し上げます。

1. どろんこ代掻き 日時：6月20日（火）13:30～15:30
場所：学校田（長崎自動車道下、橘町大字片白）
参加：橘小5年生30名、教職員
育友会,JA,公民館,区長会,保護者等

（行程予定）

学校出発（徒歩）13:30 → 学校田 13:40 → 先生の話等（児童が進行役）13:45
→どろんこ代掻き 14:00～14:40 → お礼の言葉・終わりの言葉 15:00 →
→学校帰着。泥落とし。

2. 田植え 日時：6月30日（金）13:30～15:30
場所：学校田（長崎自動車道下、橘町大字片白）
参加：橘小5年生30名、教職員
育友会,JA,公民館,区長会,保護者等

（行程予定）

学校出発（徒歩）13:30 → 学校田 13:40 → 先生の話等（児童が進行役）13:45
→田植え 14:00～14:50 → お礼の言葉・終わりの言葉 15:00 →
→学校帰着。泥落とし。

— 本件に関するお問い合わせ先 —

武雄市立橘小学校 TEL 0954-22-2925